

# GEISTLICHER IMPULS VON PFARRER MATTHIAS BLAHA FÜR DAS OSTERFEST, 08./09./10.04.2023

*Mt 28,1-10*

## Das ganze Jahr Ostern feiern

In Italien ist es Tradition, an Ostern den Kindern Schokoladeneier zu schenken, die mit einer kleinen Überraschung gefüllt sind. Im Jahr 1972 hatte ein Mitarbeiter der Firma Ferrero die Idee, dem gefüllten Schokoladenei ein einheitliches Aussehen zu geben und es nicht nur in der Osterzeit anzubieten.

Das Überraschungsei war erfunden; seither begeistert es kleine und große Naschkatzen, die sich die Hülle schmecken lassen und gespannt sind, was sich in ihrem Inneren verbirgt. Manche sammeln die Inhalte sogar und tauschen sie auf Ü-Ei-Börsen.

William Salice, der Erfinder, erklärte einmal, was ihn bewog, aus dem traditionellen Oster-Geschenk das Überraschungsei zu entwickeln: Er wollte den Menschen ermöglichen, das ganze Jahr über Ostern zu feiern.

Das ganze Jahr über Ostern feiern: Diese Gelegenheit bietet sich mir an jedem Sonntag – und zwar unabhängig davon, ob ich ein Überraschungsei zur Hand habe. Denn der Sonntag erinnert mich an das, was am Ostermorgen geschehen ist: Jesus hat, nachdem er getötet worden war, neu zu leben begonnen. Als Auferstandener hat er den Menschen versprochen, dass auch sie nicht kaputtgehen, wenn sie sterben, sondern ebenfalls auferstehen werden. Diese Aussicht, dass mein Leben unvergänglich ist, macht jeden Sonntag zu einem kleinen Osterfest für mich – sozusagen zu einem Ableger des großen Festes, das wir in diesen Tagen feiern.

Ende 2016 ist William Salice gestorben. Seither kann er im Himmel eine Ewigkeit lang Ostern feiern; ich jedenfalls wünsche es ihm. Und Ihnen, liebe Schwestern und Brüder, wünsche ich ein schönes Osterfest hier auf der Erde, gefolgt von einer ebenso schönen österlichen Zeit mit reichlich Freude und Glück.



*Foto: Das Grab Jesu in der Auferstehungskirche in Jerusalem*